

23/12/2012

---

## Russan - Le comité de quartier offre Noël à ses enfants

La place de l'ambiance, chemin de Russan, n'a pas vraiment l'habitude d'accueillir autant de jeunes enfants en même temps et devant cette cohue inhabituelle, les bénévoles ont été certes émerveillés mais ont aussi montré quelques signes évidents de fatigue en fin de manifestation.

En cause, l'arrivée du Père Noël et de ses cadeaux. Un point d'orgue où une marée de bambins dans une ambiance indescriptible criblée de flash s'est formée pour recevoir au moins son cadeau au mieux la bise de l'homme en rouge.



Voilà l'ambiance que l'on pouvait trouver mercredi du côté de Russan. Une après-midi traditionnellement consacrée aux enfants du quartier avec, en plus du Père Noël, un spectacle et un goûter offert.

Et comme la magie émerveille toujours autant les enfants, le comité de quartier avait reconduit le spectacle de l'an dernier avec Damorys et ses tours de magie précédé par quelques danses Sévillanes et chants de Noël espagnols.

Ils ont été ensuite une soixantaine d'enfants à repartir avec une collation et un jouet. En attendant de recevoir le Père Noël à la maison...